
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

【体育祭の振り返り】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

廿日市市立佐伯中学校   令和４年度 
           

【自 律】 学 校 だ よ り 
       ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http:// www.hatsukaichi-edu.jp/saiki-j/ 

学校教育目標：「夢や目標に挑戦し，自己実現を図る生徒の育成」  

 

 

 

７月号（№４） 

令和４年 

７月１日（金） 
 

平成３０年 

４月２７日（金） 

第５０回佐伯中学校体育祭（３年ぶり全学年合同） 

６月１１日（土）小雨の降る中，３年ぶりに全学年合同による体育祭が行われました。朝から小雨

が降り続き，開催が危ぶまれましたが，すべての種目を予定通り行うことができ大変嬉しく思ってい

ます。吹奏楽部による演奏，行進，ラジオ体操，選手宣誓など，これまでの体育祭のようにスタート

しました。体育館の窓には体育祭のスローガンが掲示され，校舎には美術部による大きなバナーが披

露され，体育祭を彩りました。ラジオ体操は全生徒の息がピタッと合っていて感心しました。選手宣

誓もみごとでした。 

みんなでジャンプ，学年種目，クラス対抗リレーなどの団体種目も，手を抜く生徒もなく，全員で

一致団結して勝にいこうとする姿が印象的でした。プレーに入る前に円陣を組むクラスもあり，クラ

スのまとまりを感じました。 

３年ぶりに復活したソーランは，３年生のみで行われ，これまでの練習の成果が発揮されていまし

た。体育委員長の橋口君のリーダーシップのもと，紅白の法被を着ての演舞は素晴しかったです。来

年は，２年生の番です。今から楽しみですね。 

成績発表の演出も良く，息を飲みました。白組が僅差で勝ったことがわかると，喜びの歓声が上っ

たのも大変印象に残っています。 

全体を通して，生徒のみなさんが自分の出る種目に全力で臨んでいたこと。そして，仲間のプレー

を必死に応援する姿が見られたことなど，みなさんの成長を見ることができた，いい体育祭だったと

思います。 

次は，この体育祭を通して培った力を，１年生は江田島宿泊研修に，２年生は修学旅行に，３年生

は進路に，そして１０月下旬に計画されている文化祭に活かしてほしいと願っています。 

 

 吹奏楽部の演奏，美術部のフラッグなど，文化部が体育祭を支えてくれました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2―１では，「準備・片づけ・声かけをして全力で楽しむ！」を目標に頑張りました。体育委員としての

仕事はとても大変でした。みんなのことを考えてみんなの思いをのせたＰＲ文や，会場づくりは時間もか

かって大変だったけど，とてもやりがいのある仕事で楽しかったです。競技の練習はうまくいかない所や

仲間割れもおきたりして，大丈夫なのかなと思う所があったけれど，みんなが声かけを始めてくれて，ア

イデアや意見をくれたことで大成功につながったと思います。みんながいてくれたおかげで，２学年では

大勝利となれたと思います。片づけもみんな率先して動いてくれて，とても気持ちよく終れたと思いまし

た。協力できる２－１は本当にイチバンだと思います。これからも，修学旅行や文化祭，クラスマッチな

どにつなげていきたいです。先生も沢山教えてくださって，表彰状もすごくうれしかったです。最高のイ

チバンを取ることができたと思います。（2 年） 

体育祭が近くなって来た頃，初めて体育の時間で大縄の練習をしました。最初は１回も跳べませんでし

た。そんな中，1 組は何回も跳べていてすごいくやしい気持ちでいっぱいでした。ふざけて跳んでいる人

ばかりで自分たちにはもう無理だとずっと思っていました。何度くり返しても引っかかって，やりたくな

いなという思いでいっぱいでした。ですが，体育祭前，最後の練習で，連続で１８回，３分間で７７回も

跳べたこと，みんなで一緒に喜べてたこと，すごくうれしかったです。当日の結果はすごく悔しいものに

なりましたが，１８回・７７回も跳べたことが本当にうれしくて心に残っています。改めて２年２組のこ

のメンバーで良かったなと思えた体育祭でした。（2 年） 



 

 

僕は体育祭に出ることができなかったけれど，その分，審判や手伝い，応援などをめちゃくちゃ頑張り

ました。審判では，３年生の競技やリレーなどをしました。僕の活躍はここしかないから，全力で審判を

しました。手伝いは，草ぬき，テントを張る，体育祭の準備物などを出して，少しでもみんなの役に立て

るように頑張りました。応援は気持ちが高まりすぎて，最後のリレーでは全力で声を出して応援しました。

来年の体育祭はケガをせずに，最後の体育祭で活躍して，来年こそは優勝をねらいたいです。（2 年） 

大縄は前の日は負けてしまって雰囲気が悪くなったり，この日だけでなく，大縄では何度もけんかにな

りそうなことがあったりしたけど，今思うとそれだけみんながやろうと思う熱い思いがあったからだと思

いました。本番はみんなで声を合わせて跳ぶことができました。うさぎは，早すぎてとてもびっくりしま

した。怖かっただろうけど，上を歩いてくれた，I さんと N くんがすごいと思いました。土台の人も急い

で走って自分の役割をしっかり果たしたと思いました。リレーはバトンを落として悔しい思いもしたけど，

みんなの速さで１位，２位を取ることができました。そして来てくれた T くんにも感謝です。選抜リレー

も他の学年とも協力して一生懸命走ることができました。準備や片付けをみんなでちゃんとやって佐伯中

みんなが１つになった感じでした。どの競技も全員が全力で応援し，他の学年も応援することができまし

た。負けたけどすごく楽しかったです。そして，２―１は最強だと思いました。２－１の体育祭の目標を

全部達成できたと思います。（2年） 

 

ソーランは速すぎずタイミングを合わせることができました。長縄はミスが何回かはあったけど，練習

の時よりミスは少なくなってよかったです。前進全礼をみんなで協力したり，頑張ってソーランを踊った

りして，とても気持ち良かったです。（３年） 

学年目標の「万里一空」をクラス全員でできました。自分はケガをしたけれど，リレーとかでもあきら

めずにできました。この体育祭を通して，各競技で勝ったり負けたりしたけど，負けた時に嫌なことも言

わず「どんまい」と言えるようになったり，周りのことを見て行動することができるようになりました。

（３年） 

クラスのみんなと協力するために，声かけをしたり，人を責めずほめたりすることを頑張りました。負

けてしまって悔しかったけど，気持ちを落ち着かせて相手チームに拍手を送りました。この体育祭を通し

て，人を認めることと，自分の思っていることを口に出さずにがまんする力がついたと思います。また，

自分から声をかけて体育祭を楽しく行うことができたので，自分から行動できるようになったことが成長

したところだと思いました。（１年） 

長縄は悔しかったけれど，ソーランでは，学年全員で演技が出来て本当にうれしくて，雨でも体育祭が

出来てよかったです。クラスリレーで最後でこけてしまってもうだめかなと思ったけれど，ソーランでは

頑張りたいと思って最後まで踊りきれたのでよかったです。この体育祭で，あきらめない力がついたのか

なと思いました。（３年） 

みんなちゃんと協力し合って全部の競技で勝つことができました。津田小と友和小で小学校が違うけど，

みんな仲良くできました。他の学年のように，ちゃんと応援することもできました。（１年） 

 

 

   

   


